



29. Juni 2022

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Jettingen bestätigt Partnerschaft mit Netze BW

Vertragsunterzeichnung Gaskonzession

Jettingen. Am Mittwoch, 29. Juni, besiegelte die Gemeinde Jettingen für weitere 20 Jahre ihre Partnerschaft mit der Netze BW GmbH. Bürgermeister Hans Michael Burkhardt und Daniel Jundt, Leiter Konzessionsmanagement der Netze BW, unterzeichneten den neuen Konzessionsvertrag für den weiteren Betrieb des Erdgasnetzes. Er tritt am 1. Januar 2023 in Kraft.

Das Angebot der Netze BW hatte die vorgegebenen Auswahlkriterien der Gemeinde am besten erfüllt. So beschloss der Gemeinderat in seiner Sitzung im Februar die Zusammenarbeit mit der Netze BW fortzuführen. „Wir kennen die Netze BW seit Jahrzehnten als kompetenten, leistungsfähigen und zuverlässigen Netzbetreiber. Deshalb sind wir froh, dass unser langjähriger Partner auch in Zukunft für die sichere Erdgasversorgung der Bürger*innen von Jettingen zuständig ist“ erklärt Hans Michael Burkhardt nach der Unterschrift.

„Auch wir sind sehr erfreut, dass sich Jettingen für die Netze BW als Gaskonzessionär entschieden, hat“, betont Daniel Jundt. Davon profitiere die ganze Region, denn engmaschige, zusammenhängende Netze ließen sich viel effizienter und sicherer betreiben. „Mit dem Neuabschluss werden wir unsere bisherige vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Gemeinde Jettingen fortsetzen,“ fügt er hinzu.

Ein Konzessionsvertrag gestattet dem Netzbetreiber die Nutzung öffentlicher Verkehrswege und Flächen zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Energieversorgung im Gemeindegebiet. Im Gegenzug erhält die Kommune eine jährliche Konzessionsabgabe, die nach der gelieferten Erdgasmenge berechnet wird.



Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Dagmar Jordan
Pressesprecherin Regionale Kommunikation
Telefon 0711 289-88230
presse@netze-bw.de

